
 

109學年度家長會會務報告 

各位家長大家好： 

我是 109 學年度家長會會長鐘裕雄，首先，感謝各位蒞臨與會指導，謝謝。以下

是 109 學年度的會務報告。 

去年一整年，雖然在疫情籠罩下，很多既定的活動、被迫延期甚至取消，但是我

們家長會去年仍然竭盡所能的支持同學、支援學校。 

在 74 週年校慶運動會上，我們不僅看到同學的青春活力，在競賽成績上，乙組大隊

接力、乙組跳遠與 400 公尺、甲組跳遠都超越既有的紀錄，讓我們感受熱情與希望也

給予同學實質鼓勵；聖誕節點燈，聖誕樹的矗立，不僅讓同學感受節日的氛圍，也讓

一向規矩的校園，洋溢著溫馨、歡樂的氛圍。 

今年 1 月，高三同學到壽天宮進行學測考試前祈福參拜後，我們也提供同學包

子，以祝福同學包中。4 月，歷經 3 年的時間，忠孝樓以全新的面貌呈現在師生面

前，提供同學更舒適的學習空間，我們也慎重地邀請各方好友與師生一同為忠孝樓揭

牌，更結合防疫，贈送來賓小禮品以分享我們的喜悅。5 月 19 日，學生全部居家線

上學習，匆促之間，同學遺留不少物品在學校，我們無法協助清理，但我們也提供餐

點慰勞辛苦清理的師長們。高三畢業生的畢業證書，我們考量防疫及學生需要，以雙

掛號方式寄送到學生手中；優秀畢業生禮物則採 I 郵箱方式交付。 

7 月指考，受限於疫情，同學被迫延後考試，考試時又無法有師長、家人陪同，

我們思考了許久，決定寄送應試文具組及重要提醒，以鼓勵、支持考生。 

隨著疫情時間延長，部分同學家庭經濟受到影響，我們也提供了些許的工作機會

給有需要的同學。 

其他，如發放進步獎學生獎學金、發放老師獎勵金、教師節暨中秋節的贈禮、急

難同學的救助、受傷同學師長的慰問與關懷、贊助同學參與校際活動(競賽)、與他校

往來、交流、合作…是我們家長會一直以來的常態性業務。 

誠摯邀請各位家長參與家長會，讓我們一同參與孩子的現在並陪同建構孩子的未

來。 

 

 

 

 

 

家長會長  鐘裕雄  敬上 

110 年 9 月 30 日  


